

光 中 通 信

第9号【令和7年1月15日】 生駒市立光明中学校 校長 中井一郎
学校教育目標「自ら学び行動する、心豊かでたくましい生徒の育成」

新しい年を迎えて

令和7年、2025年という新しい年を迎えました。今年、巳年、乙巳(きのとみ)です。乙はきしむ、巳は新生ということで、いろいろな説がありますが、これまでの状況をきしませ、打ち破り、生まれ変わるといふ意味があります。蛇が古い皮を脱皮して新しく生まれ変わるイメージです。

自分の「当たり前」を疑い、「新しい」に挑戦する1年にしましょう。

新年になりましたので、新しいことやいろいろなことに挑戦したいという夢や抱負が浮かびます。「1年の計は元日にあり」ということわざがあるように、新たな年の初めに目標を立てることが、1年を充実させるために大切です。

自分の目標をしっかりと立て、達成するための努力や頑張りを習慣にしてください。その習慣は、とにかく小さく始めることが良いと言われています。小さな努力をコツコツと積み上げて習慣にします。できた自分をほめることも大切です。

1年のスタートを節目にして、新しい自分を創り出すチャンスにしましょう。自分をより良く変えるチャンスです。

生徒会役員任命式

1月7日(火)に全校集会を実施しました。

最初に、任期を終える生徒会執行部から全校生徒にあいさつがありました。

続いて、新生徒会役員任命式を行い、校長から任命書を手渡しました。1年間、よろしくをお願いします！



2年生 職業教育

2学期に2年生が職業体験「ミッションに対して本気で活用できる企画を提案し、企業と社会を動かせ！」に挑みました。

今回の職業体験には3つのポイントがありました。

- ① 生徒の声を活かして授業を企画設計
- ② 生駒に由来のある企業・人が参画
- ③ リアルさを追求した就職活動と職業体験

7月のキックオフ授業から始まり、11月のチームによるプレゼン発表まで、充実した活動になりました。特に、情報収集やアイデア出



し、企画づくり、提案資料作成には苦勞したことになると思います。

最後に、キャリア教育プランナーの尾崎えり子さんの言葉を紹介します。

「うまくいかない経験、失敗しそうな機会、負ける体験をとにかくたくさん積んでください。それが力になり、必ず皆さんの将来に繋がります。」

図書館より

本を借りた1、2年生と、借りなくても図書館に来館した3年生には、お守りのプレゼントがあります。さらに、おみくじも用意されています。

また、図書委員会が昇降口に「あなたに合った本はこれチャート」を展示してくれました。自分に合った本が見つかるということです。

一度、試してみるのも面白いですね。

本年もたくさんのお本を読みましょう！

